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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘         長江副会長 

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 木内 治彦会員 

 

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

    福井 克美会員  H3. 8. 23 （22年目） 

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    亀井 麻也会員  Ｓ44. 8. 28（44歳） 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶                長江副会長長江副会長長江副会長長江副会長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤会長の代理で、長倉副会長挨拶。 

8月は会員増強および拡大月間です。昨年の 8月の

ロータリーの友に会員増強についての事例が掲載さ

れておりましたのでご紹介させていただきます。 

広島城南ＲＣの事例 ≪若い会員が起爆剤≫ 

広島城南ロータリークラブは、1995年 3月 31日に

30人の会員で創立されました。当初から会員増強に

は力を入れ、順調に会員増強が図られ、4 年後には

会員総数 51 人に達していました。その後は増えた

り減ったりの状況でしたが、ある年度に大量の退会

者が出て 36 人まで減少し、クラブ運営に支障をき

たすような状況まで陥りました。そこで、会員増強

委員長、理事、役員が集まり毎月会員増強の対策会

議を開き、例会では会員増強委員長が音頭を取り、

会員全員で会員増強のガンバローコールを発声し、

会員増強の意識を高めるようにしました。このよう

な地道な努力を重ねながら、わずかながらも会員が

増えていきました。そして数年前から若い会員の入

会が続き、クラブ全体に活気があふれるようになり、

新しい会員が新鮮な感覚で新たな会員を推薦すると

いう状況になってきています。8人の会員から 9人

の入会推薦候補者が挙がり、順次入会依頼をした結

果、純増 8 人を達成し、創立以来最高の会員数 52

人を達成しました。若い会員が起爆剤になり、会員

増強が達成されたと思っております。会員増強は会

員全員で取り組まなければいけない問題です。釧路

南ロータリークラブも若い会員が増え勧誘しやすく

なりましたので、適任者がおりましたらダメ元で良



い位の気持ちで積極的にアタックし、会員増強に取

り組んでいきましょう。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    第 7･8分区、各ロータリークラブより 8月の例会

プログラム及び会報を拝受しております。 

 

****    釧路 RCより主幹クラブとして 8月 24日（土）

～25日（日）8時 30分より釧路市民球場を会場

に 8チーム参加によります「全道中学親善硬式野

球大会」の観戦応援案内がきております。お時間

のある方は是非観戦下さい。 

 

****    公益財団法人 ロータリー米山記念館より館報

とニュース及び秋季例祭の案内が来ています。会

場は米山梅吉記念館ホールで参加登録は無料で

すが、静岡までの交通費及び宿泊費は会員個人持

ちです。 

 

****        本日は第 3回目例会ですので、例会終了後理事･

役員は宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 福井 克美会員  入会記念祝として 

 亀井 麻也会員  誕生祝として 

 佐藤  了会員  ゴルフコンペで優勝しました。 

 

 

・・・・本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

「「「「    クラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラム    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    クラブ管理クラブ管理クラブ管理クラブ管理委員会委員会委員会委員会    

◆長倉クラブ管理委員長長倉クラブ管理委員長長倉クラブ管理委員長長倉クラブ管理委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、今日は。本日のプログラムは、クラブ管理

委員会担当のクラブフォーラムという事となって

おります。事前にご案内させていただいております

が、本日のテーマは「会員増強について」というこ

とで皆さんで討議していきたいと考えております。

前年度、森江年度では、当クラブでは、6 名の新会

員が入会されております。また、前年度 分区とし

ては、長江ガバナー補佐年度のＩＭにて会員増強を

テーマとして開催いたしました。そういう状況下で

すから、今年度も会員増強で結果を出さなければ、

他クラブから結局「な～んだ」という事となってし

まいますので、面目を考える必要はないと思います

がやはり、継続し今年度の佐藤玄史会長も盛り上げ

ていかなくてはと考えます。まずは、事前に連絡し

ております通り、候補者を抽出して、追ってアプロ

ーチについて別途打合せし、来週の夜間に招待例会

で大勢の候補者をお迎えできればと思っておりま

すので、よろしくご協力をお願いいたします。また、

時間が残りましたら、会員増強についての施策、ア

イディアなど話し合ってください。 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

８月３０日（金） 

「 会員増強 お客様招待例会 」 

会場 釧路東急イン 18:30～ 

 担当：会員増強委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        長江勉副会長 

今週の会報担当：阪根太志会員 


